



ERNESTO QUEZADA
FUNDACION GUITARRA VIVA

Becas de Apoyo Económico Semana Internacional de la Guitarra

Con motivo de la segunda versión de la Semana Internacional de la Guitarra que tendrá lugar este año 2023, la Fundación entregará becas en formato de apoyo económico para costear parte de los siguientes ítems:

- Transporte
- Alojamiento
- Alimentación

Los montos pueden fluctuar entre 70.000 y 150.000 pesos chilenos, y serán formalizados a través de convenios individuales, una vez que los participantes aceptados como estudiantes activos hayan sido seleccionados con dichas becas de acuerdo a lo estipulado por la comisión artística de la Fundación.

El comité evaluador ordenará a los estudiantes seleccionados de acuerdo a un ranking que será una de las variables para escoger a los recipientes de dichas becas.

Todo postulante a la Semana Internacional de la Guitarra automáticamente puede optar a obtener una de estas becas.